

Selbstverständnis

- Bestandsaufnahme zu Bürgerhilfe in der Psychiatrie notwendig
- Persönlicher Beitrag zur Entstigmatisierung
- Bürgerhilfe heißt nicht bürgerschaftliches Engagement
- Was wir der Gemeinschaft zurückgeben, gegenseitig unterstützen, unkomplizierte Hilfe, Gemeindeentwicklung, nicht alleine sein
- Bürgerhilfe, Zeit haben zum Zuhören, Hilfe bei Problemen
- Bürger helfen Bürgern
- Bedeutung, Selbstvertrauen ausbauen
- Eigene Erfahrung
- Dialog, Augenhöhe / einfach da sein, Verständnis, unvoreingenommene Begegnung
- Niederschwelliges Hilfsangebot, Betroffener darf sich als Teil der Gemeinde fühlen, Integration
- Solidarität
- Einbringen meiner Erfahrungen und Fähigkeiten in die soziale Gemeinschaft/Bereitschaft der eigenen Weiterentwicklung
- Lebensbereicherung
- Begleiten
- Niederschwellig